



Antwort zur Anfrage Nr. 1289/2013 der CDU-Ortsbeiratsfraktion Mainz-Hechtsheim
betreffend

Spielplätze (CDU)

Die Anfrage wird wie folgt beantwortet:

Frage: In welchem Rhythmus werden Spielplätze ertüchtigt?

Antwort: Die Ertüchtigung von Spielplätzen hat keinen zeitlichen Rhythmus. Sie richtet sich nach Abgängigkeit von Spielgeräten. Diese ergibt sich aus sicherheitstechnischen Kontrollen. Ersatzbeschaffungen richten sich nach den vorhandenen Haushaltsmitteln, der nachgefragten Nutzung durch Kinder sowie nach den dadurch nötigen Priorisierungen, die vom Grünamt in Zusammenarbeit mit dem Amt für Jugend und Familie vorgenommen werden.

Frage: Welche Spielplätze werden außer Betrieb genommen?

Antwort: In Hechtsheim ist derzeit nicht geplant, einen Spielplatz aufzugeben.

Frage: Wann werden solche Spielplätze wieder eingerichtet?

Antwort: Diese Frage stellt sich derzeit nicht, da in Hechtsheim nicht geplant ist, einen
einen Spielplatz aufzugeben.

Mainz, 27.08.2013

gez. Eder

Katrin Eder
Beigeordnete